



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le président du DREE en visite de travail à Paris



Service de communications du DREE, 01.07.2022. Le 30 juin 2022, le métropolite Antoine de

Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé à Paris pour une visite de travail.

Mgr Antoine a été reçu le même jour par l'ambassadeur de la Fédération de Russie en France, A. Mechkov.

L'archevêque Nestor de Madrid et de Lisbonne, administrateur temporaire du diocèse de Chersonèse, et le prêtre Maxime Politov, secrétaire de la Direction diocésaine de Chersonèse, prenaient part à l'entretien, qui avait lieu à la résidence de l'ambassadeur.

A. Mechkov a chaleureusement félicité le métropolite Antoine de sa nomination au poste de président du DREE, et lui a souhaité de réussir dans son travail.

L'entretien a porté sur les différents aspects de la coopération entre l'Église orthodoxe russe et l'ambassade de Russie en France.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89424/>